

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SIENDO LAS VEINTIÚN HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL DÍA **TRES DE OCTUBRE DE DOS MIL NUEVE**, REUNIDOS EN EL TEATRO DE LA CIUDAD, DECLARADO RECINTO OFICIAL DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, LOS INTEGRANTES DE LA SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LLEVARON A CABO **SESIÓN SOLEMNE** DEL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL, SIENDO **PRESIDIDA POR EL C. DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN**, CON LA ASISTENCIA DE LOS CC. DIPUTADOS: JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER, HOMAR ALMAGUER SALAZAR, JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ RODRÍGUEZ, HERNÁN ANTONIO BELDEN ELIZONDO, ARTURO BENAVIDES CASTILLO, LEONEL CHÁVEZ RANGEL, MARTHA DE LOS SANTOS GONZÁLEZ, JOSÉ ELIGIO DEL TORO OROZCO, GUILLERMO ELÍAS ESTRADA GARZA, RAYMUNDO FLORES ELIZONDO, VÍCTOR OSWALDO FUENTES SOLÍS, DIANA ESPERANZA GÁMEZ GARZA, HÉCTOR GARCÍA GARCÍA, LUIS ALBERTO GARCÍA LOZANO, HUMBERTO GARCÍA SOSA, CÉSAR GARZA VILLARREAL, SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, FERNANDO GONZÁLEZ VIEJO, JAIME GUADIÁN MARTÍNEZ, MARIO GERARDO GUERRERO DÁVILA, HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, ALICIA MARGARITA HERNÁNDEZ OLIVARES, MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA,

JUAN CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE, MARÍA DE JESÚS HUERTA REA, JOSÉ MARTÍN LÓPEZ CISNEROS, TOMÁS ROBERTO MONTOYA DÍAZ, HÉCTOR JULIÁN MORALES RIVERA, SANDRA ELIZABETH PÁMANES ORTIZ, MARÍA DEL CARMEN PEÑA DORADO, VÍCTOR MANUEL PÉREZ DÍAZ, OMAR ORLANDO PÉREZ ORTEGA, ENRIQUE GUADALUPE PÉREZ VILLA, DOMINGO RÍOS GUTIÉRREZ, ERNESTO ALFONSO ROBLEDO LEAL, HERNÁN SALINAS WOLBERG, RAMÓN SERNA SERVÍN, JESÚS RENÉ TIJERINA CANTÚ, BRENDA VELÁZQUEZ VALDEZ, JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ.

AL TÉRMINO DEL PASE DE LISTA EL C. SECRETARIO EXPRESÓ: “SEÑOR PRESIDENTE, ESTÁN 42 LEGISLADORES PRESENTES”.

EXISTIENDO EL QUÓRUM REGLAMENTARIO, EL C. PRESIDENTE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN, SOLICITANDO AL C. SECRETARIO DIERA LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA AL QUE SE SUJETARÁ ESTA SESIÓN SOLEMNE

ORDEN DEL DÍA:

- 1.- LISTA DE ASISTENCIA.
- 2.- APERTURA DE LA SESIÓN SOLEMNE
- 3.- LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN SOLEMNE
- 4.- DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN DE CORTESÍA PARA TRASLADAR HASTA ESTE RECINTO OFICIAL DEL CONGRESO, AL C. LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR ELECTO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, AL LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, E INVITADOS DE HONOR.

- 5.- SE DECLARA UN RECESO
- 6.- SE REANUDA LA SESIÓN SOLEMNE.
- 7.- HONORES A NUESTRA BANDERA.
- 8.- PROTESTA DE LEY DEL C. LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, COMO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.
- 9.- MENSAJE DEL C. GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ.
- 10.- MENSAJE DEL PRESIDENTE DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.
- 11.- HONORES A NUESTRA ENSEÑA PATRIA Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL.
- 12.- DESIGNACIÓN DE LAS COMISIONES, LA PRIMERA PARA ACOMPAÑAR AL C. GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, AL DESPACHO DEL PODER EJECUTIVO, Y LA SEGUNDA PARA ACOMPAÑAR AL LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, AL PALACIO DE GOBIERNO.
- 13.- CLAUSURA DE LA SESIÓN SOLEMNE.

TERMINADA LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “COMPAÑEROS DIPUTADOS, ESTE ORDEN DEL DÍA QUE FUE APROBADO EL PASADO MIÉRCOLES POR EL PLENO DE ESTE CONGRESO EN FORMA UNÁNIME, SIN EMBARGO EN ESTA SESIÓN SOLEMNE CONTAMOS CON LA PRESENCIA DISTINGUIDA DEL C. LIC. FERNANDO FRANCISCO GÓMEZ MONT URUETA, REPRESENTANTE PERSONAL DEL C. PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, LIC. FELIPE DE JESÚS CALDERÓN HINOJOSA, MOTIVO POR EL CUAL ME PERMITO PROPONER A LA

MODIFICACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PARA INCLUIR LAS COMISIONES DE CORTESÍA QUE CORRESPONDAN, ASÍ COMO LA INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE PERSONAL DEL EJECUTIVO FEDERAL PARA QUE TRASMITA EL MENSAJE QUE EL C. PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ENVÍA A ESTA LEGISLATURA Y AL PUEBLO DE NUEVO LEÓN, POR LO QUE ME PERMITO PROPONER LA MODIFICACIÓN MENCIONADA, LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO SÍRVANSE MANIFESTARLO DE LA FORMA ACOSTUMBRADA”.

HECHA LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, FUE APROBADA LA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN AL ORDEN DEL DÍA POR UNANIMIDAD DE 42 VOTOS.

ACTO SEGUIDO EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: “APROBADA QUE FUE LA MODIFICACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, CONTINUAMOS CON ESTA SESIÓN SOLEMNE, Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 147 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, ESTA DIRECTIVA ACUERDA DESIGNAR EN COMISIÓN A LOS CIUDADANOS DIPUTADOS MA. DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA, DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, DIP. DIANA GÁMEZ GARZA Y DIP. ELIGIO DEL TOROS OROZCO PARA QUE SE SIRVAN ACOMPAÑAR HASTA RECINTO OFICIAL AL LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN Y AL LICENCIADO JORGE LUIS MANCILLA RODRÍGUEZ, PRESIDENTE DEL H. TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL

ESTADO DE NUEVO LEÓN. EN ESTE MOMENTO SE DECLARA UN RECESO HASTA EN TANTO LA COMISIÓN CUMPLA CON SU COMETIDO.”

CUMPLIDA LA ENCOMIENDA, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: "CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 147 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO, ESTA DIRECTIVA ACUERDA DESIGNAR EN COMISIÓN A LOS CIUDADANOS DIPUTADOS SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, DIP. VÍCTOR OSWALDO FUENTES SOLÍS, DIP. HÉCTOR GARCÍA GARCÍA PARA QUE SIRVAN ACOMPAÑAR HASTA RECINTO OFICIAL AL LIC. FERNANDO FRANCISCO GÓMEZ MONT URUETA, REPRESENTANTE PERSONAL DEL C. LIC. FELIPE DE JESÚS CALDERÓN HINOJOSA, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, Y EL LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR ELECTO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN. SE DECLARA UN RECESO HASTA EN TANTO LA COMISIÓN CUMPLA CON SU COMETIDO.”

TRANSCURRIDO EL RECESO SEÑALADO, Y YA PRESENTES EN EL RECINTO OFICIAL EL C. LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, LIC. FERNANDO FRANCISCO GÓMEZ MONT URUETA, REPRESENTANTE PERSONAL DEL PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR ELECTO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EL C. PRESIDENTE REANUDÓ LA SESIÓN SOLICITANDO A LOS

PRESENTES PERMANECER DE PIE, A FIN DE RENDIR HONORES A LA ENSEÑA PATRIA.

AL TÉRMINO DE LOS HONORES A LA BANDERA, EL C. PRESIDENTE CONTINUÓ DICIENDO: “DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 151 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO, PROCEDA USTED, LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, ANTE ESTE PODER LEGISLATIVO, A RENDIR SU PROTESTA DE LEY”.

ENSEGUIDA EL C. **LICENCIADO RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ**, EN EL PODIO EXPRESÓ: **“YO, RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR ELECTO DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NUEVO LEÓN, PROTESTO SIN RESERVA ALGUNA CUMPLIR Y HACER CUMPLIR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA CONSTITUCIÓN DE ESTE ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLAS EMANEN”**.

EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ. **“SI ASÍ LO HICIEREIS, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO PREMIEN, Y SI NO OS LO DEMANDEN.”** (APLAUSOS).

EL C. PRESIDENTE CONTINUO DICIENDO: “SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL C. LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, PARA QUE DIRIJA UN MENSAJE AL PUEBLO DE NUEVO LEÓN. ADELANTE SEÑOR GOBERNADOR”.

EN USO DE LA PALABRA EL C. LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EXPRESÓ: “MUCHAS GRACIAS. MUY BUENAS NOCHES. AL RENDIR PROTESTA COMO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN ANTE EL H. CONGRESO DEL ESTADO, ASUMO EL MÁS ELEVADO COMPROMISO Y EL MÁS ALTO HONOR AL QUE PUEDE ASPIRAR UN HIJO DE ESTA TIERRA. ESTOY PLENAMENTE CONSCIENTE DE LAS OBLIGACIONES QUE ADQUIERO Y DE LOS DEBERES DEL CARGO. LOS DESAFÍOS QUE TENEMOS LOS NUEVOLEONESES SON REALES, LES HARÉ FRENTE CON VALOR Y CORAJE, CON INTELIGENCIA, QUIZÁ NOS TOME TIEMPO, QUIZÁ HAYA FACTORES EXTERNOS QUE CONSIDERAR, QUIZÁ OCURRAN SITUACIONES IMPOSIBLES DE PREVER, ANTE TODOS USTEDES, ANTE NUEVO LEÓN, ESTA NOCHE LES DIGO QUE TENGAN LA CERTEZA QUE LOS ENFRENTARÉ. DESDE AHORA LES DIGO QUE EL CAMINO NO SERÁ FÁCIL PERO EL CAMINO A LA SUPERACIÓN JAMÁS LO HA SIDO. HACE YA 20 AÑOS ELEGÍ EL SERVICIO PÚBLICO Y LA POLÍTICA COMO UNA VOCACIÓN DE VIDA PORQUE CREO EN SU PODER TRANSFORMADOR, PORQUE ES EL INSTRUMENTO PARA MEJORAR CONTINUAMENTE LA FORMA EN QUE SE GOBIERNA UN PUEBLO, Y ESO ES LO QUE SIEMPRE HE QUERIDO HACER, ESA ES MI VOCACIÓN, PORQUE TENGO LA CONVICCIÓN DE QUE LA POLÍTICA NO SE REDUCE A LA DISPUTA ELECTORAL, SINO QUE SE FUNDA EN EL EJERCICIO COTIDIANO DE PRINCIPIOS, DE VALORES Y DE IDEAS QUE RESPONDAN AL SENTIR CIUDADANO, A LAS NECESIDADES DE

LOS QUE MENOS TIENEN Y A LA VISIÓN DE UN DESTINO COMÚN PARA TODOS. NO OLVIDEMOS EN NUESTRO INTERIOR QUE NUESTRA SUPERACIÓN INDIVIDUAL DEPENDE DE NUESTRA SUPERACIÓN COLECTIVA, CON ESE ESPÍRITU CONTENDÍ LAS ELECCIONES DEL PASADO 5 DE JULIO, Y GRACIAS A ESE ESPÍRITU, OBTUVE LA CONFIANZA Y EL RESPALDO DE LOS NUEVOLEONESES. AHORA ASUMO EL RETO DE REFRENDAR CADA DÍA EL TRIUNFO OBTENIDO EN LAS URNAS MEDIANTE EL CUMPLIMIENTO CABAL DE MIS COMPROMISOS, LO EXPRESÉ EN CAMPAÑA Y LO RATIFICO HOY: GOBERNARÉ PARA TODOS SIN DISTINCIÓN DE CLASES, CREENCIAS O PARTIDOS, SIN EMBARGO, ESTARÉ ESPECIALMENTE CERCA DE LOS GRUPOS ECONÓMICAMENTE MAS VULNERABLES, AQUELLOS QUE MÁS REQUIEREN DE UN GOBIERNO QUE ESCUCHE Y ACTÚE, QUE SEA SENSIBLE Y QUE ATIENDA CON PUNTUALIDAD SUS DEMANDAS. DE ANTEMANO SABEMOS QUE QUIZÁ NO PODAMOS SUPERAR TODAS LAS CARENCIAS QUE EXISTEN, PERO DESDE HOY DEBEN TENER FUNDADA ESPERANZA DE QUE LOS TENDRÉ CERCA DE MI CORAZÓN Y DE MI COMPROMISO, Y PONDREMOS NUESTRO MÁXIMO ESFUERZO PARA HACER TODOS LOS DÍAS ALGO POR LA GENTE DE NUEVO LEÓN. ACUDO ANTE USTEDES CON LA HUMILDAD DE ALGUIEN QUE CRECIÓ CON LA FAMILIA UNIDA POR SU APEGO AL ESFUERZO COTIDIANO, Y A UN LEGÍTIMO ORGULLO POR LAS RAÍCES QUE NOS HACEN PERTENECER A MÉXICO Y A NUESTRO QUERIDO ESTADO DE NUEVO LEÓN. NO PODRÍA CONCEBIR ESTA GRAN OPORTUNIDAD SIN

ELLOS, POR SU RESPALDO Y FORTALEZA, POR SU ENTREGA INCONDICIONAL, POR SU DESEO REAL DE QUE LAS COSAS ME SALGAN BIEN. A MIS PADRES: HUMBERTO Y REBECA, LES AGRADEZCO SU CARIÑO, SU EJEMPLO, LES AGRADEZCO SU EJEMPLO, LA EDUCACIÓN QUE VA MAS ALLÁ DE LA ESCUELA, LAS OPORTUNIDADES QUE CON TANTO ESFUERZO ME DIERON Y SOBRE TODO SU AMOR. A MIS HERMANOS, LES AGRADEZCO SU APOYO MORAL Y EMOCIONAL, GRACIAS POR SER ADEMÁS MIS MEJORES AMIGOS Y COMPAÑEROS CON QUIENES HE COMPARTIDO ALEGRÍAS Y TRISTEZAS QUE NOS HAN UNIDO CADA DÍA MÁS. A UNA PERSONA MUY ESPECIAL, LA MÁS ESPECIAL, A MI COMPAÑERA DE VIAJE, A MI AMOR MÁS GRANDE: A MI ESPOSA GRETA, ANTE ESTE AUDITORIO TE DIGO QUE ME SIENDO DICHOSO DE COMPARTIR MI VIDA CONTIGO Y QUE CON TU ENTREGA DIARIA HACES QUE CADA DÍA TE QUIERA Y TE VALORE MÁS, GRACIAS POR TU AMOR INCONDICIONAL. GRETA. AL IGUAL QUE YO, EL DÍA DE HOY TU TAMBIÉN ASUMES UNA GRAN RESPONSABILIDAD COMO PRIMERA DAMA Y PRESIDENTA DEL DIF DE NUEVO LEÓN, PORQUE TE CONOZCO, PORQUE SÉ DE TU TRAYECTORIA Y CAPACIDAD MÁS ALLÁ DEL AMOR QUE TE TENGO, SÉ QUE TU COMPROMISO CON LAS FAMILIAS NUEVOLEONESAS ES ENORME Y POR ESO TAMBIÉN SÉ QUE HARÁS TU MEJOR ESFUERZO. A MIS HIJOS: RODRIGO, ROBERTA Y REBECA, ELLOS AUN QUIZÁ NO COMPRENDEN DEL TODO EL RETO QUE HOY ASUMIMOS COMO FAMILIA ANTE EL PUEBLO DE NUESTRO ESTADO, PERO SEPAN QUE SON MI MOTIVACIÓN MAS GRANDE, QUE SON LA RAÍZ MAS PROFUNDA DE

MI SENTIMIENTO DE LUCHA Y DE SUPERACIÓN. A MIS AMIGOS QUE ME HAN ACOMPAÑADO A LO LARGO DE TODA UNA VIDA Y DE TODA MI CARRERA, CON QUIENES HE COMPARTIDO MOMENTOS QUE HACEN QUE VALGA LA PENA VIVIR, LES PIDO SU COMPRENSIÓN POR EL TIEMPO QUE NOS FALTA PARA CULTIVAR NUESTRA AMISTAD, PERO TAMBIÉN LES PIDO QUE NOS ASEGUREMOS DE MANTENER LA CONVIVENCIA A LO LARGO DEL CAMINO Y ESTAR NUEVAMENTE JUNTOS UNA VEZ QUE HAYA TERMINADO MI MANDATO. DESDE EL INICIO DE MI CARRERA POLÍTICA SIEMPRE HE TENIDO CLARO QUE SE VA A UNA ELECCIÓN PARA GOBERNAR, NO ME GUSTAN LAS POSICIONES A MEDIAS, NI LAS ASUMO CON ATADURAS MÁS QUE LAS QUE LA LEY Y EL PUEBLO IMPONEN. GOBERNARÉ CON PLENITUD Y DE TIEMPO COMPLETO, VOY A EJERCER MI ENCARGO CON FIRMEZA, SIN TITUBEOS, NI VACILACIONES PERO CON SERENIDAD. TENGO CLARO QUE GOBERNAR NO SIGNIFICA RESPONDER ÚNICAMENTE A LA COYUNTURA, PARA GOBERNAR BIEN, HAY QUE TENER MUY CLARO EL RUMBO, UNA PERSPECTIVA QUE LE DÉ PLENO SENTIDO A LOS ESFUERZOS COTIDIANOS. GOBERNAR CON RUMBO ES MANTENER CON CLARIDAD Y DISCIPLINA ESE CAMINO SIN DISTRACCIONES, A SABIENDAS DE QUE SIEMPRE HABRÁ RETOS Y RESISTENCIAS QUE SUPERAR, SIN EMBARGO, ANTES DE DEFINIR ESE RUMBO SON INEVITABLES LOS MOMENTOS EN LA HISTORIA COMO ÉSTE EN EL QUE DEBEMOS HACER UN ALTO EN EL CAMINO PARA PREGUNTARNOS DÓNDE ESTAMOS Y HACIA DÓNDE VAMOS, PENSAR QUE NADA CAMBIA,

SIMPLEMENTE ES UNA EQUIVOCACIÓN. LAS REGLAS DEL JUEGO HAN CAMBIADO, ENTENDAMOS QUE NO VIVIMOS EN UNA ÉPOCA DE CAMBIO SINO EN UN CAMBIO DE ÉPOCA; ENTENDAMOS QUE EN ESTOS MOMENTOS EL QUE TRIUNFA YA NO ES EL MÁS FUERTE, NI EL QUE TIENE MÁS RECURSOS ECONÓMICOS TIENE, SINO EL QUE SEA CAPAZ DE ADAPTARSE MEJOR Y CON MAYOR RAPIDEZ. CUANDO PENSÁBAMOS QUE TENÍAMOS LAS RESPUESTAS, CAMBIARON LAS PREGUNTAS, EN ALGUNOS CASOS SE HAN REBASADO LAS ANTIGUAS ESTRUCTURAS Y PUESTO EN EVIDENCIA LA NECESIDAD DE ENCONTRAR RESPUESTAS NUEVAS E INTELIGENTES A RETOS COMO EL DE LA CRISIS ECONÓMICA, LA SEGURIDAD E INCLUSO LA EPIDEMIOLOGÍA. LA GEOGRAFÍA QUE HOY ESTUDIAN NUESTROS HIJOS, ES DIFERENTE DE LA QUE CONOCIMOS HACE TAN SOLO DOS DÉCADAS, DESAPARECEN MUCHOS DE LOS PARADIGMAS EN QUE FUERON FORMADAS GENERACIONES ANTERIORES, SURGEN OTRAS IDEAS Y ENFOQUES EN LA POLÍTICA, LA ECONOMÍA Y LA EDUCACIÓN. LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS REVOLUCIONAN LA FORMA DE ENTENDER EL MUNDO, LA SOCIEDAD SE HA TORNADO MAS EXIGENTE, MAS INFORMADA, MAS PARTICIPATIVA, MAS ACTIVA EN LA DEFINICIÓN DE SUS PRIORIDADES. POCAS VECES EN LA HISTORIA HABÍAMOS VISTO TAL DINAMISMO COLECTIVO QUE SUPERA INCLUSO A NO POCAS DE LAS INSTITUCIONES QUE EN EL PASADO DIERON CAUCE Y EXPRESIÓN A LAS DEMANDAS CIUDADANAS. NUESTRO CAMBIANTE PERFIL DEMOGRÁFICO, LA TRANSICIÓN GENERACIONAL, EL CRECIMIENTO URBANO, EL CAMBIO

CLIMÁTICO, LA INSEGURIDAD O UNA NUEVA ECONOMÍA GLOBAL BASADA EN EL CONOCIMIENTO, SON REALIDADES CONCRETAS E INELUDIBLES QUE NOS OBLIGAN A REPENSAR EL ENTORNO EN QUE VIVIMOS, PERO SOBRE TODO QUE NOS OBLIGAN A ACTUAR. ÉSTOS, SEÑORAS Y SEÑORES, NO SON DÍAS DE COMODIDAD PARA QUIEN OCUPA CARGOS PÚBLICOS, NI MOMENTO DE ANTEPONER EL ESTILO SOBRE LA SUSTANCIA, NO SON LOS TIEMPOS DE AQUELLOS QUE SE ESTANCARON EN UN PAÍS Y EN UNA SOCIEDAD QUE YA CAMBIO, NO SON TIEMPOS PARA BAJAR LA GUARDIA, DE AHÍ QUE LA ACCIÓN DE GOBIERNO TENGA QUE SER PROFESIONAL Y AFÍN EN SUS ACCIONES CON EL SENTIR CIUDADANO. DEBEMOS SER CAPACES NO SOLO DE ENTENDER LO QUE SE VE, SINO VER LO QUE OTROS NO VEN. ES EL MOMENTO DE ELEGIR NUESTRO PROPIO MAÑANA CON LA MENTE DESPIERTA, LA MIRADA ATENTA Y LA FRETE EN ALTO. NUESTRA VISIÓN POLÍTICA ES CLARA: EL GOBIERNO ES PARA SERVIR, PARA TOMAR DECISIONES POR DIFÍCILES QUE ÉSTAS SEAN, Y MÁS QUE NADA PARA RESOLVER. VIVIMOS TIEMPOS CRÍTICOS, SIN DUDA, TIEMPOS EN LOS CUALES HAN SURGIDO DEMASIADOS RETOS DE MANERA SIMULTANEA, EN PARTICULAR EXISTEN CINCO SITUACIONES CRUCIALES, TODAS IGUAL DE IMPORTANTES QUE PLANTEAN GRANDES RETOS A NUEVO LEÓN Y QUE AL MISMO TIEMPO REPRESENTAN FUENTES DE OPORTUNIDAD PARA NUESTRO ESTADO. LA PRIMERA, ES LA SITUACIÓN ECONÓMICA Y DEL EMPLEO, MÉXICO TIENE YA MUCHOS AÑOS DE CRECER A TASAS INSUFICIENTES, Y AHORA LA CRISIS INTERNACIONAL

VIENE A APRESURAR LA NECESIDAD URGENTE DE TOMAR DECISIONES MÁS AUDACES, DE PROMOVER UNA NUEVA GENERACIÓN DE REFORMAS ESTRUCTURALES QUE IMPULSEN EL CRECIMIENTO SOSTENIDO DE LA ECONOMÍA, Y SOBRE TODO LA CREACIÓN DE EMPLEOS. LA SEGUNDA, ES EL ESTANCAMIENTO EN EL COMBATE A LA POBREZA, DEBIDO A LA RECESIÓN, EL NÚMERO DE PERSONAS QUE VIVEN EN CONDICIONES DE POBREZA HA REGRESADO A LOS NIVELES ANTERIORES A 2006, Y LOS PROGRAMAS EJECUTADOS A NIVEL NACIONAL PADECEN SÍNTOMAS DE AGOTAMIENTO QUE NO PODRÁN SER SUPERADOS CON LAS MISMAS POLÍTICAS ASISTENCIALISTAS DE SIEMPRE. LA TERCERA, ES LA EDUCACIÓN, HEMOS AVANZADO NOTABLEMENTE EN EL ESFUERZO DE COBERTURA, PERO AÚN ESTAMOS LEJOS DE ALCANZAR LOS NIVELES DE CALIDAD Y EXCELENCIA INTERNACIONAL QUE PUEDEN HACER DE LA EDUCACIÓN UNA VERDADERA PALANCA DE SUPERACIÓN PERSONAL Y DE MOVILIDAD ECONÓMICA Y SOCIAL. LA CUARTA, AL IGUAL QUE OCURRE EN TODO EL PAÍS, ES LA CRISIS DE LA INSEGURIDAD QUE SE RAMIFICA Y QUE HACE INDISPENSABLE EVALUAR SI LA ESTRATEGIA SEGUIDA HASTA AHORA ES LA CORRECTA O HACE FALTA CONSTRUIR NUEVOS ENFOQUES QUE RECONOZCAN LA NATURALEZA REAL DEL PROBLEMA Y LOGREN MEJORES RESULTADOS. Y FINALMENTE, LA CRISIS DE SALUD O LAS PROVOCADAS POR DESASTRES NATURALES QUE PONEN A PRUEBA SIN DUDA NUESTRA CAPACIDAD DE REACCIÓN Y CONVOCATORIA ADECUADA PARA SUPERARLAS. NUEVO LEÓN, COMO ES

NATURAL, NO PUEDE SUSTRARSE A ESA REALIDAD, PERO ES INDISPENSABLE SEÑALAR QUE AÚN COMPARTIENDO MUCHOS DE ESTOS DESAFÍOS, PARTIMOS TAMBIÉN DE GRANDES FORTALEZAS. LA FISONOMÍA DE NUESTRO ESTADO HA CAMBIADO DE MANERA NOTABLE EN AÑOS RECIENTES, AL MISMO TIEMPO QUE ENFRENTAMOS NUEVOS Y VIEJOS RETOS, NUEVO LEÓN SIGUE SIMBOLIZANDO CON ORGULLO EL MÉXICO MODERNO, DINÁMICO Y VANGUARDISTA. ENTRE EL 2003 Y 2007, DE LOS CUATRO ESTADOS DE LA REPUBLICA, INCLUYENDO EL DISTRITO FEDERAL, QUE CONCENTRAN MAS DEL 40 POR CIENTO DEL PIB, NUEVO LEÓN FUE EL ÚNICO CUYA ECONOMÍA CRECIÓ AL GRADO QUE HOY REPRESENTA CASI EL 8 POR CIENTO DEL PRODUCTO NACIONAL. NUESTRA ECONOMÍA HA DEJADO DE SER PREDOMINANTEMENTE MANUFACTURERA. NUEVO LEÓN YA SE ENCUENTRA EN FRANCO CAMINO HACIA A UNA ECONOMÍA DONDE COINCIDE EL SECTOR INDUSTRIAL DE CRECIENTE VALOR AGREGADO CON UN SECTOR DE SERVICIOS EN PROCESO DE EXPANSIÓN QUE A MEDIANO Y LARGO PLAZOS IRÁN TRANSITANDO HACIA UN DESARROLLO BASADO EN EL CONOCIMIENTO. CONTAMOS CON UNA RED DE UNIVERSIDADES PÚBLICAS Y PRIVADAS DE CALIDAD MUNDIAL, UNIVERSIDADES QUE FORMAN PROFESIONISTAS BIEN PREPARADOS Y QUE HAN SIDO LA BASE DE MUCHOS PROYECTOS DE DESARROLLO EXITOSOS. ADEMÁS, SE HA DESARROLLADO UN ESFUERZO SIN PRECEDENTE EN INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA, TENEMOS UNA EXCELENTE RED DE SALUD CON

HOSPITALES Y ESCUELAS CERTIFICADOS POR LOS MAS ALTOS ESTÁNDARES INTERNACIONALES, CON MÉDICOS, ENFERMERAS, PERSONAL ADMINISTRATIVO DE GRAN PROFESIONALISMO, A QUIENES RECONOCEMOS SU VALOR, PERO AHORA VAMOS POR LA CONFIGURACIÓN DEL CLOSTER DE SALUD PÚBLICA PARA INTEGRAR LAS REDES DE SALUD ESTATAL Y FEDERAL, A FIN DE BRINDARLE COBERTURA AL 100 POR CIENTO DE LA POBLACIÓN ABIERTA. NUEVO LEÓN ES EL SEGUNDO ESTADO EN NUESTRO PAÍS CON MAYOR NIVEL DE DESARROLLO HUMANO, PERO NO NOS CONFORMAMOS, VAMOS A IR POR EL PRIMER LUGAR. EN EDUCACIÓN BÁSICA, ESTAMOS CERCA DE ALCANZAR LA COBERTURA UNIVERSAL Y VAMOS POR LA DE NIVEL MEDIO SUPERIOR. CONTAMOS CON UN EQUIPAMIENTO URBANO CULTURAL Y DE TURISMO QUE ESTÁ AL NIVEL DE MUCHAS GRANDES METRÓPOLIS. EL PANORAMA DEMOGRÁFICO, ECONÓMICO, URBANO Y SOCIAL NOS PERFILA CON CLARIDAD LA COMPLEJIDAD DE LOS RETOS QUE AFRONTAMOS, PERO AL MISMO TIEMPO NOS MUESTRA QUE LAS FORTALEZAS CON LAS QUE CONTAMOS SON MUCHAS MÁS QUE LA DIMENSIÓN DE LOS REZAGOS. NECESITAMOS PENSAR Y REPLANTEAR NUESTROS OBJETIVOS DE CORTO, DE MEDIANO Y DE LARGO PLAZOS. ES NUESTRO DEBER APROVECHAR MEJOR EL ENORME CAPITAL HUMANO ACUMULADO, LA POTENCIA DE NUESTRA ECONOMÍA, LA VISIÓN DE NUESTROS EMPRESARIOS, EL TALENTO DE NUESTROS TRABAJADORES Y NUESTRA PRIVILEGIADA POSICIÓN GEOGRÁFICA A ACTUAR DE MANERA

SIMULTANEA, ORDENADA Y COORDINADA CON LA FEDERACIÓN Y LOS MUNICIPIOS. NECESITAMOS, EN SUMA, RENOVARNOS, ADAPTARNOS, INNOVAR Y CAMBIAR. LA HISTORIA NO NOS SIRVE PARA APRENDER DE NUESTROS ACIERTOS Y DESACIERTOS, NOS OFRECE LECCIONES PARA SEGUIR O ENMENDAR EL CAMINO Y ESA HISTORIA LA CONOCEMOS MUY BIEN. GOBERNARÉ APRENDIENDO DE LA HISTORIA, PERO NO ATRAPADO EN ELLA, GOBERNARÉ HACIA ADELANTE, HACIENDO LO QUE TENEMOS QUE HACER HOY PARA TENER LA ESPERANZA DE UN MEJOR FUTURO. TENGO CLARO EN DONDE ESTAMOS Y LO QUE DEBEMOS HACER COMO SOCIEDAD. TENGO CLARO LO QUE LA GENTE MANIFESTÓ O MUCHAS VECES EXIGIÓ, CON TODA RAZÓN, DURANTE LA CAMPAÑA ELECTORAL; TENGO CLARO MI AMOR POR ESTA TIERRA, Y HEMOS DEFINIDO UN RUMBO QUE ES MI OBLIGACIÓN COMPARTIRLES ESTA NOCHE. DESPUÉS DE UNA INTENSA CARRERA PARA LLEGAR A ESTE MOMENTO, PLANTEAMOS TRES EJES FUNDAMENTALES, LOS TRES INDISOLUBLEMENTE RELACIONADOS DE IGUAL RELEVANCIA Y JERARQUÍA EN MIS PRIORIDADES: EL PRIMERO, SEGURIDAD INTEGRAL; EL SEGUNDO, GENERACIÓN DE RIQUEZA Y EL TERCERO, DESARROLLO SOCIAL Y CALIDAD DE VIDA. ÉSTOS SERÁN NUESTROS OBJETIVOS, Y NI UN SERVIDOR NI MI EQUIPO DESCANSAREMOS, NOS DISTRAEREMOS O CEJAREMOS EN NUESTRO EMPEÑO, HASTA LOGRAR ALGO MUY IMPORTANTE A LO QUE TODOS TENEMOS DERECHO, QUE ES ELEVAR NUESTRA CALIDAD DE VIDA. SEGURIDAD INTEGRAL, SEGURIDAD

INTEGRAL SIGNIFICA SEGURIDAD FÍSICA, SEGURIDAD PATRIMONIAL Y SEGURIDAD JURÍDICA, QUE HAYA CONDICIONES DE PAZ Y ARMONÍA ESENCIALES PARA EL BUEN DESARROLLO COMUNITARIO Y PRODUCTIVO. EN ESTE TEMA, NUESTRO PAÍS Y NUESTRO ESTADO HAN SIDO PUESTOS A PRUEBA, QUIZÁ UNA DE LAS PRUEBAS MÁS GRANDES DE NUESTRA ÉPOCA MODERNA. EN ESTOS MOMENTOS PARA MI EQUIPO Y PARA MI, NO EXISTE RETO MÁS FORMIDABLE Y MÁS URGENTE QUE EL DE SUPERAR ESTA PRUEBA, Y AUNQUE ESTE ES UN PROBLEMA DE LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO Y DE QUE ESTAMOS CONVENCIDOS QUE UNA SOLA ESFERA NO PUEDE RESOLVERLO POR SÍ SOLA, AQUÍ EN NUEVO LEÓN VEREMOS EL COMO SÍ, EL COMO SÍ AVANZAR DE LA MANO CON EL GOBIERNO FEDERAL Y LOS MUNICIPIOS, Y TRABAJAREMOS PARA INTEGRAR UNA FUERZA LOCAL SUFICIENTE QUE LE HAGA FRENTE A LOS CRIMINALES EN ESTO, O TRIUNFAMOS TODOS O TODOS SEREMOS DERROTADOS, NO PERMITIREMOS QUE ESTO ÚLTIMO SUCEDA, PERO ENTRE MÁS PRONTO LO ENTENDAMOS MÁS PRONTO NOS RECUPERAREMOS. ANTE EL HONORABLE CONGRESO, CONVOCO A LOS PODERES DEL ESTADO, A TODAS LAS FUERZAS POLÍTICAS, A LA INICIATIVA PRIVADA, A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, A LAS ASOCIACIONES RELIGIOSAS, SINDICATOS, AGRUPACIONES, ESCUELAS Y UNIVERSIDADES, A TODA LA SOCIEDAD A FORMAR UN FRENTE COMÚN POR LA SEGURIDAD, NO PODEMOS NI VAMOS A PERMITIR QUE UNA MINORÍA AL MARGEN DE LA LEY CONVIERTA A LA MAYORÍA EN SU REHÉN. ES MI OBLIGACIÓN COMO

LÍDER DE ESTE ESTADO, CONVOCARLOS Y LO HAGO PORQUE SOMOS MUCHOS, PERO MUCHOS MÁS LOS QUE QUEREMOS TENER LA CASA LIMPIA, QUE LOS QUE QUIEREN SEGUIR MANCHÁNDOLA DE SANGRE. LO DIJE EN CAMPAÑA Y LO SOSTENGO: ESTOY DISPUESTO A ENTRARLE DE FRENTE, NO NADA MÁS DEBO HACERLO, SINO QUIERO HACERLO POR MI ESTADO AL QUE AMO, Y POR ELLO LOS NECESITO A MI LADO, LOS NECESITO A MI LADO PORQUE NO HAY PODER MAS GRANDE PARA UN GOBERNANTE, NI ARMA MAS PODEROSA QUE EL RESPALDO DE SU PUEBLO. POR ESA RAZÓN ELLOS NOS QUIEREN DIVIDIR, POR ESO BUSCAN INFILTRARSE EN NUESTRO TEJIDO SOCIAL PARA FRACTURARNOS, PERO NO LO VAN A LOGRAR PORQUE NO SE LOS VAMOS A PERMITIR, VAMOS A RECONQUISTAR LO QUE NOS PERTENECE. MI GOBIERNO HARÁ TODO LO QUE ESTÉ EN SUS MANOS, USARÁ TODA SU CAPACIDAD Y RECURRIRÁ A TODA LA FUERZA DE LA LEY PARA QUE NUESTRAS FAMILIAS RECUPEREN UN ENTORNO DE SEGURIDAD INTEGRAL. RESPONDER A ESTE RETO TAN SENSIBLE, SIN DUDA EMPIEZA POR EL GOBIERNO, PERO TAMBIÉN INVOLUCRA A TODA LA COMUNIDAD PORQUE EN EL ÉXITO QUE ALCANCEMOS EN ESTA LUCHA FUNDAMENTAL, RESIDE PARTE DE NUESTRA VIABILIDAD COMO SOCIEDAD CIVILIZADA. POR ESO, EN NUEVO LEÓN VAMOS POR UN NUEVO MODELO QUE MIGRE DE UNA VEZ DE LA COORDINACIÓN A LA INTEGRACIÓN, QUE DE UNA VEZ POR TODAS TAMBIÉN DEJE ATRÁS LA DISPERSIÓN PARA CONCENTRARSE EN LA UNIDAD DE MANDO, QUE PREVENGA, NO ÚNICAMENTE CON PRESENCIA

DISUASIVA, SINO CON INVESTIGACIÓN E INTELIGENCIA, ENTENDIENDO QUE LA INFORMACIÓN Y EL CONOCIMIENTO SON LOS RECURSOS MÁS PRECIADOS EN EL COMBATE CONTRA EL CRIMEN. QUE SE CONVIERTA EN UNA POLICÍA CIENTÍFICA QUE APROVECHE LA TECNOLOGÍA, QUE SÍ DEPURE PERO QUE TAMBIÉN DIGNIFIQUE. TAN MALO ES TENER POLICÍAS CORRUPTOS COMO BUENOS POLICÍAS DESINCENTIVADOS, QUE PROMUEVA EN LOS CADETES NO SOLO LAS ENSEÑANZAS BÁSICAS QUE DEBE TENER UN BUEN POLICÍA, SINO QUE LOGRE ARRAIGARLES UN PROFUNDO ORGULLO DE PERTENENCIA A LA INSTITUCIÓN, QUE SE GANE LA CONFIANZA DE LA GENTE, Y EN CONSECUENCIA PUEDA CONTAR CON EL RESPALDO Y LA COLABORACIÓN DE LA CIUDADANÍA EN LA LUCHA CONTRA EL ENEMIGO COMÚN. QUE QUEDE CLARO, VOY POR EL COMBATE FRONTAL DEL CRIMEN ORGANIZADO Y LA DELINCUENCIA PÚBLICA, LO DIGO FUERTE PARA QUE SE ESCUCHE EN TODOS LOS RINCONES DEL ESTADO Y DEL PAÍS, NO HABRÁ NEGOCIACIÓN O PACTO CON LA CRIMINALIDAD. DE ESTA MANERA Y TENIENDO COMO COMPLEMENTO ESENCIAL EL AVANCE DE LAS REFORMAS A LOS SISTEMAS DE IMPARTICIÓN DE JUSTICIA A LAS CUALES ME HE COMPROMETIDO. VAMOS A LUCHAR SIN DESCANSO PARA RESTABLECER EL ORDEN Y LA SEGURIDAD PÚBLICA EN NUEVO LEÓN. NO PUEDO ACABAR DE REFERIRME AL COMPROMISO DE MI GOBIERNO CON LA SEGURIDAD INTEGRAL, SIN ANTES RECONOCER A UNA INSTITUCIÓN QUE HA SIDO UN EJEMPLO DE QUE ESTA LUCHA SE PUEDE GANAR CON

LEALTAD Y CON PATRIOTISMO. QUIERO HACER UNA MENCIÓN ESPECIAL Y UN RECONOCIMIENTO A NUESTRAS FUERZAS ARMADAS, A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA 4ª REGIÓN Y DE LA 7ª ZONA MILITAR LE REITERO QUE VAMOS A APOYARLOS SIN TITUBEOS Y SIN REGATEAR NUESTRA COLABORACIÓN. ¡QUE VIVA NUESTRO EJERCITO MEXICANO!

GENERACIÓN DE RIQUEZA: EL SEGUNDO EJE, ES LA GENERACIÓN DE RIQUEZA, ESTO SIGNIFICA PONER TODO NUESTRO ESFUERZO, TODA NUESTRA INTELIGENCIA Y TODA LA CAPACIDAD EMPRENDEDORA QUE NOS CARACTERIZA PARA QUE EL QUE QUIERA GANAR Y CRECER LO HAGA, PARA QUIEN QUE YA ESTÉ GANANDO Y CRECIENDO, GANE Y CREZCA MAS, PARA QUE EL QUE TENGA UN EMPLEO U OFREZCA UN SERVICIO, NO SOLO LO MANTENGA SINO QUE LO DESARROLLE, PARA QUE EL QUE QUIERA INICIARSE EN LA VIDA PRODUCTIVA LO LOGRE, O PARA QUE EL QUE NO TIENE UN EMPLEO, LO ENCUENTRE. QUIERO SUBRAYAR ESTO: SERÁ MI PRIORIDAD Y PONDRÉ TODO MI ESFUERZO EN LOGRAR LA GENERACIÓN DE EMPLEOS EN NUESTRO ESTADO. EL CIERRE DE UN NEGOCIO O LA PÉRDIDA DE UN EMPLEO, NO SOLO ES UN FENÓMENO ECONÓMICO, TIENE ENORMES CONSECUENCIAS EN LA VIDA DE LAS PERSONAS Y SUS FAMILIAS, ASÍ COMO GRAVES EFECTOS SOCIALES EN TODA LA COMUNIDAD. NO SERÁ ÚNICAMENTE CON LOS INSTRUMENTOS TRADICIONALES COMO VAMOS A TENER UNA ECONOMÍA MAS FUERTE Y COMPETITIVA, SINO COMPARTIENDO LA NOCIÓN DE QUE TODA CRISIS REPRESENTA TAMBIÉN UNA GRAN OPORTUNIDAD. EN ESTO

O SE VE EL VASO MEDIO LLENO O MEDIO VACÍO, EN NUESTRO CASO LA OPORTUNIDAD RADICA EN APROVECHAR DEL TODO LAS FORTALEZAS DE NUEVO LEÓN. EN ESTE ASPECTO, CONCIBO EL PAPEL DEL GOBIERNO COMO EL DE UN FACILITADOR, COMO EL DE UN GENERADOR DE CONDICIONES PARA QUE CREZCAN, QUE SE CONCENTRE EN ARMONIZAR UN CÍRCULO VIRTUOSO, PARTIENDO DE MENORES TRABAS REGULATORIAS, UNA MAYOR INVERSIÓN EN INFRAESTRUCTURA, MÁS Y MEJORES SERVICIOS, CAPITAL HUMANO MEJOR PREPARADO PROVEYENDO POR SUPUESTO PAZ SOCIAL Y LABORAL, Y SIENDO TRANSPARENTES Y SEGUROS. EN SUMA, CONCIBO EL PAPEL DEL GOBIERNO COMO EL DE UN PROMOTOR, UN PROMOTOR PARA QUE LAS EMPRESAS ENCUENTREN EN NUEVO LEÓN EL MEJOR LUGAR PARA INVERTIR, CRECER, CREAR EMPLEOS Y PRODUCIR. MI GOBIERNO ESTÁ CONVENCIDO DE QUE LA MEJOR FORMA DE GARANTIZAR UNA VIDA DIGNA ES GENERANDO RIQUEZA Y NO DISTRIBUYENDO POBREZA. NUESTRA POLÍTICA PARA IMPULSAR LA GENERACIÓN DE RIQUEZA CONTEMPLA, DESDE LUEGO, FORTALECER A LAS MICRO, PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS, ELLOS SON LA COLUMNA VERTEBRAL DE LA ESTRUCTURA PRODUCTIVA, SIGNIFICA FORTALECER A LOS CLOSTERS INDUSTRIALES QUE YA ESTÁN EN PROCESO DE CRECIMIENTO Y TAMBIÉN DESARROLLAN OTROS NUEVOS. LA INNOVACIÓN Y LA DIFUSIÓN TECNOLÓGICA ESTÁN EN LA BASE DE NUESTRA VISIÓN PARA EL PRESENTE Y PARA EL FUTURO DE NUEVO LEÓN. AL MISMO TIEMPO,

CORRESPONDE A TODAS LAS EMPRESAS ADAPTARSE A LAS NUEVAS REALIDADES DE MÉXICO, A LAS REALIDADES DEL MERCADO DEL MUNDO, MEJORAR SU GESTIÓN, ATENDER SUS RESPONSABILIDADES E INNOVAR PERMANENTEMENTE PARA INCREMENTAR SU COMPETITIVIDAD. NUESTROS EMPRESARIOS SIEMPRE HAN ESTADO A LA VANGUARDIA EN PROYECTOS DE INVERSIÓN CON ALTO BENEFICIO ECONÓMICO Y COMUNITARIO. MICROS, PEQUEÑAS, MEDIANAS EMPRESAS, Y GRANDES CORPORATIVOS DE ALCANCE NACIONAL E INTERNACIONAL, HAN NACIDO EN ESTE SUELO PIONERO Y SON ORGULLO DE NUEVO LEÓN Y DE MÉXICO. EL GOBIERNO A MI CARGO VALORARÁ SU PARTICIPACIÓN Y LA ESTIMULARÁ ACTIVAMENTE. JUNTOS DEBEMOS CONSTRUIR LA MEJOR INFRAESTRUCTURA PRODUCTIVA DEL PAÍS Y TAMBIÉN JUNTOS LO TENEMOS QUE LOGRAR. ASÍ MISMO, CORRESPONDE A LOS TRABAJADORES Y A SUS ORGANIZACIONES SINDICALES PARTICIPAR EN ESTE ESFUERZO CON UNA MAYOR FLEXIBILIDAD LABORAL, CON UN COMPROMISO RENOVADO A FAVOR DE LA PRODUCTIVIDAD Y DE LA CAPACITACIÓN CONSTANTE. NUESTRA FUERZA LABORAL, NUESTROS SINDICATOS, SON TAMBIÉN UN ÍCONO DE NUEVO LEÓN, LA MADUREZ DE LOS GREMIOS QUE AGRUPAN A NUESTROS TRABAJADORES HA PERMITIDO HACER UN FRENTE COMÚN CON LOS EMPRESARIOS PARA LUCHAR POR LA PRODUCTIVIDAD EN UN AMBIENTE ARMÓNICO. HOY, DESDE ESTA TRIBUNA SALUDO AL SINDICALISMO NUEVOLEONÉS Y LE RECONOZCO QUE NUESTRO CRECIMIENTO Y LA PAZ

LABORAL DE LA QUE GOZAMOS POR MÁS DE ONCE AÑOS SIN UNA SOLA HUELGA, NO SERÍAN POSIBLES SIN SU COMPROMISO. CONTAMOS CON UNA BASE MUY SÓLIDA INDUSTRIAL Y DE CONOCIMIENTO. NUESTRA INDUSTRIA DE LA TRANSFORMACIÓN ESTÁ A LA VANGUARDIA NACIONAL E INTERNACIONAL Y LA SEGUIREMOS FORTALECIENDO, PERO CON LA MIRADA PUESTA TAMBIÉN EN EL IMPULSO A LA ECONOMÍA BASADA EN EL CONOCIMIENTO. NUEVO LEÓN, ORGULLOSO HEREDERO DE SU PASADO, ES TAMBIÉN FORJADOR DE SU FUTURO DENTRO DE ESTE CONTEXTO EN EL QUE EL PODER RADICA NO SÓLO EN LA MANUFACTURA, SINO PRINCIPALMENTE EN LA MENTE FACTURA. LA GLOBALIZACIÓN DE LA ECONOMÍA LLEGÓ PARA QUEDARSE, SER PARTE DE ELLA NO ES UNA OPCIÓN SINO UNA NECESIDAD. NINGUNA REGIÓN O PAÍS ESTÁ LO SUFICIENTEMENTE DISTANTE COMO PARA NO PODER PARTICIPAR DE SUS BENEFICIOS, PERO TAMPOCO NI SUFICIENTEMENTE CERCANO A SU MERCADO COMO PARA SER INVULNERABLE. POR ELLO, TENEMOS UNA ACTITUD PROMOTORA ECHADA PARA ADELANTE. NOS VOLCAREMOS A LA ATRACCIÓN DE INVERSIONES, SEREMOS AMIGOS DE LOS EMPRESARIOS Y LOS TRABAJADORES, Y CONVERTIREMOS A ESTA CRISIS EN UNA OPORTUNIDAD. A LA VEZ, NO OLVIDAREMOS A UN IMPORTANTE SECTOR DE DESARROLLO, QUE ES EL CAMPO. EN CAMPAÑA HICE UN COMPROMISO CON LOS MUNICIPIOS DEL ÁREA RURAL, HABRÁ GOBERNADOR PARA LOS 51 MUNICIPIOS, NO DIGO QUE REGRESARÉ AL CAMPO PORQUE EN CAMPAÑA SIEMPRE ESTUVE AHÍ, ESTARÉ SIEMPRE

COMO GOBERNADOR CON NUESTROS CAMPESINOS Y CON NUESTROS PRODUCTORES AGROPECUARIOS. HABRÁ TIEMPO Y RECURSOS PARA ELLOS, IMPULSAREMOS MECANISMOS MODERNOS QUE AUMENTEN NUESTRA CAPACIDAD AGROPECUARIA PARA ARRAIGAR CON DIGNIDAD A SUS POBLADORES Y PARA HACER UN ESFUERZO DESCENTRALIZADOR DE LA INVERSIÓN PÚBLICA Y PRIVADA, Y ASÍ INCORPORAR A TODOS LOS RINCONES DEL ESTADO A UN PROGRESO COMPARTIDO. SEGUIREMOS PROYECTANDO A NUESTRO ESTADO COMO UN DESTINO CONSOLIDADO PARA EL TURISMO, DE PLACER Y DE NEGOCIOS; AMPLIAREMOS NUESTRO MERCADO, PROMOVEREMOS A NUEVO LEÓN EN MÉXICO Y EN EL MUNDO, LO SEGUIREMOS DOTANDO DE INFRAESTRUCTURA ATRACTIVA PARA EL VISITANTE E INTEGRAREMOS LOS SERVICIOS TURÍSTICOS PARA HACER UNA OFERTA AÚN MÁS ATRACTIVA. EN SUMA, VEREMOS POR LAS OPORTUNIDADES DE PROGRESO DE ÉSTA Y DE NUESTRAS FUTURAS GENERACIONES, PENSAREMOS EN TÉRMINOS DE COLECTIVIDAD Y NO DE INDIVIDUALIDAD. EN ESTE EJE RECTOR DEL DESARROLLO ECONÓMICO Y LA GENERACIÓN DE RIQUEZA, NOS PLANTEAMOS OBJETIVOS COMUNES BASADOS TAMBIÉN EN REALIDADES COMUNES. DESARROLLO SOCIAL Y CALIDAD DE VIDA, SIGNIFICA EL COMBATE A LA POBREZA, SERVICIOS PÚBLICOS CON CALIDAD, MEJOR EDUCACIÓN Y SALUD, EL CUIDADO DE NUESTRO MEDIO AMBIENTE, UN DESARROLLO URBANO ORDENADO Y LA MOVILIDAD QUE ESTA CIUDAD NECESITA, SIGNIFICA DEPORTE DE ALTO RENDIMIENTO, SI, PERO ESPECIALMENTE LA BASE DE LA PIRÁMIDE, EN

LAS COLONIAS, EN LOS BARRIOS, ES AHÍ DONDE ESTÁ LA MEDALLA DE ORO, SIGNIFICA CULTURA CON GRANDES ESPECTÁCULOS, EXPOSICIONES Y PRODUCCIONES, SÍ, PERO AL ALCANCE DE LAS CLASES MÁS DESPROTEGIDAS TAMBIÉN, PARA QUE ELLOS TAMBIÉN NUTRAN SUS ALMAS DE LO BELLO, DE LO INTELIGENTE Y DE LO CREATIVO; SIGNIFICA GRANDES CENTROS UNIVERSITARIOS DE CLASE MUNDIAL, SÍ, PERO TAMBIÉN AULAS DIGNAS EN LOS RINCONES MAS DESFAVORECIDOS DEL ESTADO, SIGNIFICA GRANDES HOSPITALES DE ESPECIALIDADES MÉDICAS, SÍ, PERO TAMBIÉN COBERTURA DE DIGNIDAD PARA QUIENES MENOS TIENEN; SIGNIFICA OPCIONES ALIMENTARIAS MAS SALUDABLES, PERO ATENDIENDO TAMBIÉN LAS NECESIDADES BÁSICAS DE QUIENES NO TIENEN PARA COMER. SIGNIFICA, EN POCAS PALABRAS, INSERCIÓN SOCIAL DIGNA Y MEJOR CALIDAD DE VIDA PARA TODOS. AQUÍ TAMBIÉN QUIERO SER MUY ENFÁTICO, DURANTE LOS PRÓXIMOS 6 AÑOS LA EJECUCIÓN DE UN GOBIERNO SOCIAL SERÁ TAMBIÉN UNA DE MIS MÁXIMAS PRIORIDADES, PARA QUE EL NIVEL DE DESARROLLO DE UN ESTADO SEA ELEVADO Y SUSTENTABLE, TIENE QUE SER COMPATIBLE CON LA DISMINUCIÓN DE LA DESIGUALDAD, LOGRARLO IMPLICA QUE TENEMOS QUE ASEGURAR QUE CADA PESO INVERTIDO EN CAPITAL SOCIAL, SE DESTINE EFECTIVAMENTE A FORTALECER LAS CAPACIDADES DE LA GENTE, CAPACIDADES QUE LES PERMITAN SALIR ADELANTE POR SÍ MISMOS, PERO SIN HACER A UN LADO TAMBIÉN A QUIENES POR SU CONDICIÓN TODAVÍA NECESITAN APOYO DIRECTO DEL GOBIERNO; A

ELLOS NO LOS VAMOS A OLVIDAR, A ELLOS TAMBIÉN LOS VAMOS A AYUDAR, PARA QUE ESTA POLÍTICA DE DESARROLLO SOCIAL Y DE CALIDAD DE VIDA, ECHE RAÍCES. ES INDISPENSABLE QUE LA PROPIA POBLACIÓN A LA QUE VA DIRIGIDA PARTICIPE DE MANERA ACTIVA Y QUE DESPLIEGUE SUS CAPACIDADES DE TRABAJO Y ORGANIZACIÓN COMUNITARIA. EN SUMA, QUE SE VUELVAN ACTORES Y NO MEROS RECEPTORES DE LA INVERSIÓN SOCIAL QUE VAMOS A REALIZAR EN ELLOS ASUMIENDO UN SENTIDO DE RESPONSABILIDAD COMPARTIDA. EN CAMPAÑA, SIEMPRE MANIFESTÉ QUE NUEVO LEÓN TIENE GRANDES FORTALEZAS, PERO QUE LA PRINCIPAL ES SU GENTE, GENTE EMPRENDEDORA, LÍDER, DE TRABAJO, QUE SABE SALIR ADELANTE. POR ESO, CADA PESO INVERTIDO EN NUESTRA GENTE PARA SU SUPERACIÓN, ES LA MEJOR INVERSIÓN QUE PODEMOS HACER. RECONOZCAMOS QUE NUEVO LEÓN ES LO QUE ES GRACIAS EN BUENA MEDIDA A LOS HÁBITOS QUE NOS INCULCARON NUESTROS PADRES, PERO TAMBIÉN A LA EDUCACIÓN QUE HEMOS RECIBIDO. EL OBJETIVO DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES PARA TODOS, RADICA ANTE TODO EN LA EDUCACIÓN QUE RECIBEN NUESTROS HIJOS, NOS ENFOCAREMOS EN LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN QUE RECIBE EL ALUMNO, EN LA CAPACITACIÓN DEL MAESTRO, EN ASEGURAR QUE EXISTAN SUFICIENTES AULAS Y QUE MEJORE LA CALIDAD DE TODA LA INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA, EN QUE LOS CONTENIDOS ACADÉMICOS SEAN LOS ADECUADOS, PERO QUE ADEMÁS CONTEMPLÉN UNA BUENA DOSIS DE VALORES, CULTURA DE LA

LEGALIDAD Y CUIDADO AL MEDIO AMBIENTE. AQUÍ HAGO UN ALTO PARA RECONOCER A NUESTRO MAGISTERIO, EL MAGISTERIO REPRESENTA UN ACTIVO MUY VALIOSO QUE DEBEMOS ESTIMULAR, CAPACITAR Y EVALUAR PARA IMPONERNOS METAS MAYORES, TANTO EN NUESTRA GRAN METRÓPOLI COMO EN EL MUNICIPIO MÁS APARTADO DEL ESTADO. AHÍ ESTÁN NUESTROS MAESTROS, Y HOY YO LES DIGO QUE ESTÉN DONDE ESTÉN AHÍ ESTAREMOS CON USTEDES, LES REITERO MI SOLIDARIDAD PERSONAL Y LES RATIFICO QUE EN ESTE COMPROMISO VAMOS JUNTOS POR LA CALIDAD EDUCATIVA. EN ESTE ASPECTO DEL DESARROLLO SOCIAL, COMO EN EL DE LA SEGURIDAD O EL AVANCE ECONÓMICO, TAMBIÉN TENDREMOS QUE LIBERAR MUCHAS BATALLAS, PERO MIENTRAS SEAN PARA TENER UNA MEJOR SOCIEDAD. LOS CONVOCO A TODOS A SUMARSE A ESTA LUCHA CON ENTUSIASMO Y CONVICCIÓN. DEBEMOS PELEAR LAS BATALLAS CONTRA LA IGNORANCIA Y LA INTOLERANCIA, CONTRA LA POBREZA Y EL OLVIDO, CONTRA LA ENFERMEDAD Y LA INVALIDEZ, CONTRA LA CORRUPCIÓN Y LA IMPUNIDAD, Y SI TODOS LUCHAMOS JUNTOS, SIN DUDA TODOS VAMOS A GANAR. PARA AVANZAR EN LOS TRES EJES RECTORES A LOS QUE ME HE REFERIDO, SE REQUIERE UNA ESTRUCTURA GUBERNAMENTAL CAPAZ DE ARTICULAR LOS DIVERSOS ESFUERZOS Y OBTENER RESULTADOS DESEADOS. COMO CONSECUENCIA DEL PERÍODO DE TRANSICIÓN, HE PLANTEADO UNA NUEVA ORGANIZACIÓN QUE SIMPLIFICA LA ACCIÓN DE GOBIERNO, AHORA SERÁN SOLAMENTE 14 LAS

DEPENDENCIAS QUE LE REPORTARAN DIRECTAMENTE AL EJECUTIVO, ACORTANDO LOS TRAMOS DE CONTROL Y SUPERVISIÓN. SE SECTORIZARÁN ALGUNOS ORGANISMOS Y OTROS DESAPARECERÁN PARA EVITAR DUPLICIDAD DE FUNCIONES O ESFUERZOS AISLADOS. LO ANTERIOR, LO PROPUSE PARA SER MÁS PRODUCTIVOS Y NO COMO CONSECUENCIA DE LA CRISIS ECONÓMICA. EL HECHO DE QUE AL AVANZAR EN ESTE PROPÓSITO DE RACIONALIZACIÓN NOS ARROJE AHORROS QUE PODRÁN DESTINARSE A LA INVERSIÓN, ES SOLAMENTE UNA CONSECUENCIA ADICIONAL DE NUESTRA META DE SER MÁS ÁGILES, FLEXIBLES Y CONTUNDENTES EN LA ACCIÓN PÚBLICA. EN MI GOBIERNO, ESTAMOS COMPROMETIDOS CON LA TRANSPARENCIA Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS, EN ESTE CAMPO NO PERMITIRÉ ESCUSAS NI EXCEPCIONES, NOS PROPONEMOS ATACAR DOS GRANDES LASTRES, ELIMINAR DOS GRILLETES QUE NO NOS DEJAN COMPETIR AL TU POR TU CON LOS MEJORES DEL MUNDO, ME REFIERO A LA CORRUPCIÓN Y A LA IMPUNIDAD. A LOS MIEMBROS DE MI EQUIPO DE TRABAJO LES DOY TODA MI CONFIANZA PARA QUE TRABAJEN CON ENTUSIASMO Y A PLENITUD, PERO QUE LES QUEDE CLARO, NO VACILARÉ EN QUITÁRSELAS SI TRAICIONAN A NUEVO LEÓN, ESPECIALMENTE EN ESTOS DOS ÚLTIMOS ASPECTOS, LOS HE ELEGIDO NO POR SU CERCANÍA SINO POR SU CAPACIDAD. LOS INSTRUYO A DAR SU MÁXIMO ESFUERZO, A QUE NO PIERDAN EL RUMBO PLANTEADO Y A HACER A UN LADO LAS CONVENIENCIAS PERSONALES O DE GRUPO POR LAS DEL BENEFICIO DE

LA CIUDADANÍA. TRABAJEN CONVENCIDOS DE QUE VENIMOS A SERVIR A TODOS, Y ESO SIGNIFICA QUE NO NADA MÁS SEAN EXPERTOS Y DEN RESULTADOS, SINO QUE LO DEBERÁN HACER CON VOCACIÓN DE SERVICIO PÚBLICO Y CON LAS PUERTAS ABIERTAS. NO SE CANSEN DE AYUDAR, NO SE LES OLVIDE QUE ESTAMOS EN UNA POSICIÓN DONDE SE AYUDA, ESTAMOS DONDE SE DA. EL DÍA QUE SE CANSEN, SI ESO SUCEDE, QUERRÁ DECIR QUE SU VOCACIÓN POR EL SERVICIO PÚBLICO NO ES TAN SÓLIDA COMO PENSABAN, NO PADEZCAN LOS PROBLEMAS, ADMINÍSTRENLOS BIEN, PROCÉSENLOS Y RESUÉLVANLOS CON INTELIGENCIA Y CON LA CABEZA FRÍA PENSANDO EN NUEVO LEÓN. SEAN RECEPTIVOS Y TOLERANTES DE LA CRÍTICA, PERO JAMÁS ABANDONEN NUESTRA CAUSA, NI SE DEJEN IMPONER AGENDAS INCOMPATIBLES CON EL PROGRESO DE NUEVO LEÓN, SELECCIONEN BIEN A SUS COLABORADORES, PORQUE DEBEN SABER QUE UNO ES TAN BUENO COMO SU EQUIPO. POR MI PARTE, SERÉ MUY RECEPTIVO DE SUS IDEAS Y PLANTEAMIENTOS, RESPALDARÉ SUS DECISIONES EJECUTIVAS POR DIFÍCILES QUE SEAN Y ME ASEGURARÉ DE GENERAR UN AMBIENTE ARMÓNICO DE EQUIPO Y ADEMÁS VELARÉ POR SU CRECIMIENTO PERSONAL E INSTITUCIONAL. MI COMPROMISO CON USTEDES ES ENORME Y LES ESTOY MUY AGRADECIDO POR ACEPTAR ACOMPAÑARME, PERO JAMÁS OLVIDEN QUE ES MUCHO MAYOR MI COMPROMISO CON NUEVO LEÓN. EN ESTE MOMENTO QUIERO RECONOCER A QUIENES ESTA NOCHE FUNGEN COMO TESTIGOS DE HONOR DE ESTE MOMENTO HISTÓRICO EN

LA VIDA DEL ESTADO, EN PRIMER TÉRMINO SALUDO CON RESPETO AL LICENCIADO FERNANDO GÓMEZ MONT, SECRETARIO DE GOBERNACIÓN Y REPRESENTANTE PERSONAL DEL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA FELIPE CALDERÓN HINOJOSA. SEÑOR SECRETARIO, RESPETUOSAMENTE HÁGALE SABER AL SEÑOR PRESIDENTE QUE NUEVO LEÓN ESTÁ CON ÉL, QUE CUENTE CON NUESTRA SOLIDARIDAD Y CON TODO NUESTRO APOYO PARA SUPERAR LOS GRANDES RETOS QUE ENFRENTA EL PAÍS Y SACARLO ADELANTE. A LOS SEÑORES DIPUTADOS INTEGRANTES DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, ANTE QUIENES RINDO PROTESTA, LES EXPRESO MI RECONOCIMIENTO Y MI MAYOR DESEO DE COLABORAR CON USTEDES POR UN MEJOR NUEVO LEÓN EN UN MARCO DE RESPETO, PLURALIDAD Y TOLERANCIA. A LOS INTEGRANTES DEL PODER JUDICIAL, LES REITERO QUE SIEMPRE SERÉ UN COLABORADOR DE LA JUSTICIA, RESPETUOSO DE SU AUTONOMÍA, CONFIAMOS DE ANTEMANO EN QUE SU DESEMPEÑO HONORABLE E IMPARCIAL QUE OTORGARÁ SEGURIDAD JURÍDICA PARA TODOS LOS NUEVOLEONESES. AL SEÑOR GOBERNADOR SALIENTE, JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, MI MÁS PROFUNDO AGRADECIMIENTO, GRACIAS POR HABERME DADO LA OPORTUNIDAD DE DESARROLLAR MI VOCACIÓN DE SERVIDOR PÚBLICO, POR HABER CREÍDO EN MI, POR SER UN LÍDER VISIONARIO, PORQUE COMO NUEVOLEONÉS ME CONSTA QUE DIO LO MEJOR DE SÍ PARA IMPULSAR ESTE GRAN ESTADO Y PORQUE OBTUVO GRANDES LOGROS. SEÑOR GOBERNADOR, EL PUEBLO SE LO RECONOCE, ASÍ LO HA MANIFESTADO Y SIN DUDA LA HISTORIA ASÍ

TAMBIÉN LO HABRÁ DE JUZGAR. A MI PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL Y A SU PRESIDENTA BEATRIZ PAREDES RANGEL, LE EXPRESO QUE NO OLVIDARÉ EN MI GESTIÓN EL APOYO QUE ME PERMITIÓ POSTULARME COMO CANDIDATO A GOBERNADOR. TERMINADA UNA CAMPAÑA EXITOSA, ME ESFORZARÉ TODOS LOS DÍAS POR MERECER ESTA DISTINCIÓN DE QUE HE SIDO OBJETO PARA SATISFACCIÓN Y HONRA DE MI PARTIDO, ESTO LO HARÉ ABSOLUTAMENTE SIN MENOSCABO DE LA INSTITUCIONALIDAD DE LA GESTIÓN QUE HOY SE INICIA Y DEL COMPROMISO INELUDIBLE DE GOBERNAR PARA TODOS. A LOS GOBERNADORES IVONNE ORTEGA PACHECO, GOBERNADORA DE YUCATÁN, A DON FERNANDO ORTEGA BARNES, GOBERNADOR DE CAMPECHE, A DON HUMBERTO MOREIRA, GOBERNADOR DE COAHUILA, A ISMAEL HERNÁNDEZ DERAS, GOBERNADOR DE DURANGO, A DON MIGUEL OSORIO, GOBERNADOR DE HIDALGO, A ULISES RUÍZ ORTIZ, GOBERNADOR DE OAXACA, A DON MARIO MARÍN FLORES, GOBERNADOR DE PUEBLA, DON FÉLIX ARTURO GONZÁLEZ CANTO, GOBERNADOR DE QUINTANA ROO, A FERNANDO TORANZO FERNÁNDEZ, GOBERNADOR DE SAN LUIS POTOSÍ, Y A DON EUGENIO HERNÁNDEZ FLORES, GOBERNADOR DE TAMAULIPAS, GRACIAS SEÑORES GOBERNADORES, SIGNIFICA MUCHO QUE NOS ACOMPAÑEN ESTA NOCHE. A LOS SEÑORES COORDINADORES PARLAMENTARIOS DE MI PARTIDO EN LA CÁMARA DE SENADORES, SENADOR MARIO FLAVIO BELTRONES Y AL SEÑOR DIPUTADO FEDERAL FRANCISCO ROJAS GUTIÉRREZ, GRACIAS POR ESTAR AQUÍ. A LAS

SEÑORAS Y SEÑORES LEGISLADORES FEDERALES DE OTRAS ENTIDADES DEL PAÍS Y MUY ESPECIALMENTE A LOS SENADORES Y DIPUTADOS FEDERALES POR NUEVO LEÓN QUE ESTÁN AQUÍ CON NOSOTROS. AL SEÑOR GENERAL GUILLERMO MORENO SERRANO, COMANDANTE DE LA 4ª REGIÓN MILITAR Y AL SEÑOR GENERAL CUAUHTÉMOC CANTÚ NESPERES, COMANDANTE DE LA 7ª ZONA MILITAR. A TODOS LOS REPRESENTANTES DE LOS GOBERNADORES DE LOS DIFERENTES ESTADOS QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, A LAS SEÑORAS Y SEÑORES ALCALDES ELECTOS Y SALIENTES, A LOS EMPRESARIOS, LÍDERES SINDICALES, DUEÑOS, DIRECTIVOS, Y REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN QUE NOS HACEN EL HONOR DE ACOMPAÑARNOS ESTA NOCHE, A LOS MIEMBROS DEL CUERPO CONSULAR, A LOS LÍDERES DE LAS ASOCIACIONES RELIGIOSAS, A LOS RECTORES UNIVERSITARIOS, A LOS REPRESENTANTES DE LAS ORGANIZACIONES NO GUBERNAMENTALES, A TODOS LOS INVITADOS ESPECIALES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, A QUIENES VOTARON POR MI, A TODOS USTEDES LES DIGO QUE NO LOS DEFRAUDARÉ, A QUIENES TODAVÍA TENGO QUE GANARME SU CONFIANZA E INCLUSO A QUIENES NO VOTARON, LES DIGO QUE LOS ESCUCHARÉ CON LA MISMA INTENSIDAD, QUE NECESITO SU AYUDA Y QUE TAMBIÉN SERÉ SU GOBERNADOR. AGRADEZCO A TODOS LOS INTEGRANTES DE MI EQUIPO DE CAMPAÑA Y A CADA UNO DE LOS MILES Y MILES DE MILITANTES Y SIMPATIZANTES QUE CREYERON EN NOSOTROS, QUE LLEVARON NUESTRA VOZ A CADA RINCÓN DEL ESTADO

Y QUE HICIERON DE LA NUESTRA UNA PROPUESTA CONVINCENTE Y CONFIABLE PARA LOGRAR EL APOYO DE LA MAYORÍA CIUDADANA. A LOS EX GOBERNADORES, JORGE TREVIÑO, SÓCRATES RIZO Y BENJAMÍN CLARIÓN, GRACIAS POR ESTAR ESTA NOCHE. LOS EX CANDIDATOS AL GOBIERNO DEL ESTADO, MARTHA ZAMARRIPA, FERNANDO ELIZONDO BARRAGÁN, GUILLERMO BELTRÁN PÉREZ Y ERNESTO VILLARREAL LANDEROS, LES EXPRESO QUE MAS ALLÁ DE LAS DIFERENCIAS IDEOLÓGICAS, CUESTIONAMIENTOS O ESTRATEGIAS DE CAMPAÑA, FUE UN HONOR EL HABER PARTICIPADO JUNTO CON USTEDES EN UN PROCESO ELECTORAL EJEMPLAR. NUESTRO ESTADO LOS NECESITA Y JUNTOS PODEMOS AVANZAR CON MAYOR FIRMEZA Y RAPIDEZ. A LOS SEÑORES EX CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, DON FRANCISCO LABASTIDA OCHOA Y SENADOR ADEMÁS, Y A DON ROBERTO MADRAZO PINTADO, GRACIAS POR ESTAR AQUÍ. A LOS PARTIDOS POLÍTICOS AQUÍ REPRESENTADOS LES REFRENDO MI DESEO DE CONTRIBUIR JUNTO CON ELLOS A ELEVAR EL NIVEL DEL DEBATE DE IDEAS Y DE PROMOVER PROYECTOS EN BENEFICIO DE NUEVO LEÓN, SOBRE TODO GRACIAS A TODAS Y TODOS LOS CIUDADANOS DE NUEVO LEÓN QUE EN PLENO USO DE SU LIBERTAD Y CONCIENCIA CÍVICA DECIDIERON CONFERIRME LA RESPONSABILIDAD QUE HOY ASUMO. MUCHAS GRACIAS NUEVO LEÓN. SEÑORAS Y SEÑORES, SEGURAMENTE MUCHOS DE USTEDES RECORDARÁN UN SPOT DE TELEVISIÓN DURANTE MI CAMPAÑA EN EL QUE ME COMPROMETÍ A DAR LA CARA Y MI VIDA

POR NUEVO LEÓN, QUIERO DEJAR MUY CLARO QUE ESO ES PRECISAMENTE LO QUE VOY A HACER, VOY A DAR LA CARA Y VOY A DAR LO MEJOR DE MI VIDA, VOY A DAR LA CARA POR TODOS, SIN IMPORTAR LAS CONDICIONES EN QUE SE ENCUENTREN, SEAN FAVORABLES O DESFAVORABLES, PERO VOY A DAR LA CARA ESPECIALMENTE POR LOS PADRES DE FAMILIA QUE NO PUEDEN OFRECERLE UNA BUENA EDUCACIÓN, UNA BUENA ALIMENTACIÓN, O UNA BUENA ATENCIÓN MEDICA A SUS HIJOS. VOY A DAR LA CARA POR LOS NIÑOS, PARA QUE NO SE LES BORRE LA SONRISA DE SU ROSTRO, PARA QUE SUEÑEN CON VOLAR MUY ALTO Y PARA QUE SIGAN SIENDO NIÑOS. VOY A DAR LA CARA POR TODOS LOS JÓVENES QUE NO ENCUENTRAN RAZONES SUFICIENTES PARA ESFORZARSE Y SEGUIR ADELANTE. VOY A DAR LA CARA POR LA ANGUSTIA DE AQUELLOS QUE NO ENCUENTRAN EMPLEO Y POR QUIENES TEMEN PERDERLO. VOY A DAR LA CARA POR QUIENES LUCHAN ANTE LA ADVERSIDAD PARA MANTENER SU EMPRESA, Y POR QUIENES SE ESFUERZAN POR SER MÁS PRODUCTIVOS. VOY A DAR LA CARA POR EL DOLOR Y LA IMPOTENCIA DE QUIENES HAN VISTO LASTIMADA SU SEGURIDAD PERSONAL O LA DE SUS FAMILIAS. VOY A DAR LA CARA POR QUIENES HAN VISTO AFECTADO SU PATRIMONIO POR LA DELINCUENCIA O QUIENES HAN PERDIDO LA TRANQUILIDAD. VOY A DAR LA CARA POR LOS QUE HAN DEJADO DE MIRAR EL FUTURO CON CONFIANZA, CON ESPERANZA, PORQUE EN OCASIONES SIENTEN QUE NO HAY NADA PARA ELLOS. VOY A DAR LO

MEJOR DE MI, QUIERO Y DESEO DAR LO MEJOR DE MI VIDA A ESTE MARAVILLOSO ESTADO DURANTE LOS PRÓXIMOS 6 AÑOS, PARA MI DAR LA VIDA SIGNIFICA ENTREGARSE POR COMPLETO, DAR LA VIDA ES SACRIFICAR LA CONVIVENCIA FAMILIAR POR LA CONVIVENCIA CIUDADANA, DAR LA VIDA ES DESVELARSE Y MADRUGAR TRABAJANDO TODOS LOS DÍAS POR NUEVO LEÓN, DAR LA VIDA ES ESTAR DISPUESTO A ASUMIR LOS RIESGOS Y LAS AMENAZAS DEL CARGO, DAR LA VIDA ES ENTREGARSE EN CUERPO Y ALMA POR UNA CAUSA, Y ESA CAUSA SEÑORAS Y SEÑORES, ESA CAUSA ES NUEVO LEÓN. NUEVO LEÓN ES UN GRAN ESTADO Y JUNTOS LO PODEMOS HACER AUN MÁS GRANDE. MUCHAS GRACIAS A TODOS”.

ENSEGUIDA SE LE CONCEDIÓ EL USO DE LA PALABRA AL C. LIC. FERNANDO FRANCISCO GÓMEZ MONT URUETA, REPRESENTANTE DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA LIC. FELIPE DE JESÚS CALDERÓN HINOJOSA, PARA QUE DIRIJA UN MENSAJE.

EN USO DE LA PALABRA EL **C. LIC. FERNANDO FRANCISCO GÓMEZ MONT URUETA**, EXPRESÓ: “SEÑOR DON RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, SEÑORES SERGIO ALANÍS MARROQUÍN, PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DEL H. CONGRESO DEL ESTADO; DON JORGE LUIS MANCILLAS RAMÍREZ, PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA; C. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS; SEÑORAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS, SEÑORA

GOBERNADORA, GOBERNADORES, DISTINGUIDOS INVITADOS, SEÑORAS Y SEÑORES: ASISTO A ESTE ACTO EN REPRESENTACIÓN DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA EL LICENCIADO FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, A LA INAUGURACIÓN DEL GOBIERNO DEL LICENCIADO RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ. ESTE EVENTO REPRESENTA EL INICIO DE UNA NUEVA DINÁMICA GUBERNAMENTAL ENTRE LOS PODERES EJECUTIVO Y LEGISLATIVO ESTATALES, PERO TAMBIÉN DE UNA RELACIÓN DE APERTURA, DIÁLOGO Y COLABORACIÓN CON EL GOBIERNO FEDERAL. EN CIERTA MANERA ESTE EVENTO SIMBOLIZA LA LLEGADA DE UNA GENERACIÓN JOVEN AL SERVICIO PÚBLICO, UNA GENERACIÓN QUE TIENE LA OBLIGACIÓN Y LA OPORTUNIDAD DE INCORPORAR UNA VISIÓN TRANSFORMADORA Y GENUINAMENTE MODERNIZADORA A LA ESTRUCTURA DEL PODER EN EL PAÍS. A LO LARGO DE NUESTRA HISTORIA, LA JUVENTUD MEXICANA PUGNADA POR LA INCORPORACIÓN DE CONCEPCIONES Y PRÁCTICAS REFORMISTAS A LA VIDA POLÍTICA NACIONAL. HOY, LOS JÓVENES TIENEN LA RESPONSABILIDAD DE PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN LA CONSOLIDACIÓN DEL PAÍS, NO SÓLO EN ARAS DE CUMPLIR CON UN ROL SOCIAL DE AGENTES DE CAMBIO SINO POR LEGITIMIDAD QUE LES CONFIERE SER UN SECTOR CADA VEZ MÁS NUMEROSO DE LA CIUDADANÍA. EN LAS PRÓXIMAS DÉCADAS ENFRENTAREMOS EL ENGROSAMIENTO RELATIVO DEL SECTOR DE JÓVENES Y CON ELLO EL FORTALECIMIENTO INDISCUTIBLE DE LA CAPACIDAD PRODUCTIVA DEL PAÍS. ELLO IMPRIME LA URGENCIA DE

CONSOLIDAR LOS ESPACIOS Y OPORTUNIDADES QUE ESTOS JÓVENES EXIGEN Y MERECE. POR UN LADO, TENEMOS QUE GARANTIZAR QUE PUEDAN INCORPORARSE AL MERCADO LABORAL Y CONCRETAR PROYECTOS DE VIDA SATISFACTORIOS DESDE LA REALIZACIÓN DE SU CAPACIDAD. POR OTRO, TENEMOS QUE CONSTRUIR LOS MECANISMOS DE VINCULACIÓN DEMOCRÁTICA PARA GOZAR DE UNA CIUDADANÍA MÁS PARTICIPATIVA, MÁS INVOLUCRADA, MÁS COMPROMETIDA CON EL DISEÑO Y CONSOLIDACIÓN DE SU REALIDAD Y DE SU DESTINO. SI BIEN, TODOS LOS CIUDADANOS TENEMOS LA RESPONSABILIDAD DE OCUPARNOS DE NUESTRA REALIDAD DESDE NUESTRA REALIDAD, SON LOS JÓVENES QUIENES PUEDEN HACERLO CON MÁS ÍMPETU, CON MÁS VIGOR Y CON MÁS FUERZA. EL PRESIDENTE CALDERÓN HA CONVOCADO A UNA TRANSFORMACIÓN DE FONDO DE NUESTRO PAÍS. ESTOY CONVENCIDO DE QUE SOLO CON LA PARTICIPACIÓN ACTIVA DE LAS NUEVAS GENERACIONES, PODEMOS CONSTRUIR UN PAÍS MÁS MODERNO Y MÁS DINÁMICO. LOS GRANDES RETOS DE INCLUSIÓN, DE PARTICIPACIÓN, DE DESARROLLO Y DE DEMOCRATIZACIÓN QUE ENFRENTA EL PAÍS, REQUIEREN DE UNA CONCEPCIÓN MÁS HORIZONTAL DEL PODER, DE MÁS SENSIBILIDAD Y EMPATÍA CON LAS DISTINTAS REALIDADES, DE MAYOR RESPONSABILIDAD CON EL MEDIO AMBIENTE, DE MÁS HUMANIDAD EN LAS RELACIONES PERSONALES, DE MÁS AHÍNCO EN LA DEFENSA DE LOS DERECHOS Y LIBERTADES FUNDAMENTALES, DE MAYOR POTENCIA EN LA EXIGENCIA DE LAS DEMANDAS Y DE MAYOR

COMPROMISO EN SU ATENCIÓN. REQUERIMOS DE UNA MEJOR COMUNICACIÓN ENTRE SOCIEDAD Y GOBIERNO, PARA CONSOLIDAR ENTRE TODOS UN ESPACIO QUE NOS PERTENEZCA A TODOS, POR ESO ES IMPORTANTE QUE HOY INCORPOREMOS ESTOS CAMBIOS AL EJERCICIO DE GOBIERNO Y DE CIUDADANÍA. SOLO MEDIANTE LA APROPIACIÓN DE DERECHOS, PODEMOS POTENCIARLOS Y TRANSFORMARLOS EN GARANTÍAS DE PROSPERIDAD. EL GOBIERNO, COMO CONCEPTO ARTICULADO, TIENE QUE MEJORAR LOS MECANISMOS DE COORDINACIÓN Y RESPONSABILIDAD ENTRE SUS COMPONENTES, Y ASUMIR CABALMENTE LAS RESPONSABILIDADES QUE TIENE CON LA CIUDADANÍA. LA CIUDADANÍA HETEROGÉNEA POR NATURALEZA, DEBE ENCONTRAR TAMBIÉN UN PUNTO DE VINCULACIÓN QUE PERMITA IMPULSAR UN PROYECTO COMPARTIDO DE NACIÓN CON EL QUE SE IDENTIFIQUEN TODOS Y EN CUYA CONSOLIDACIÓN PARTICIPEN TODOS. PERO TAMBIÉN LAS INSTITUCIONES DEMOCRÁTICAS HAN DE REFORMARSE, DE TAL SUERTE QUE SIRVAN COMO INTERMEDIARIOS ENTRE UNA CIUDADANÍA CUESTIONADA Y UN GOBIERNO RESPONSABLE, DE TAL FORMA QUE MEJORE LA CALIDAD DE LA DEMOCRACIA REPRESENTATIVA Y QUE OFREZCAN MAYORES POSIBILIDADES PARA LA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA. POR ESO ES IMPORTANTE QUE ESTE REDISEÑO SURJA DE TODOS QUIENES ASPIRAMOS A DELINEAR UN PAÍS MAS PROSPERO, DE QUIENES CREEMOS EN PROYECTOS QUE NOS TRASCIENDAN COMO INDIVIDUOS Y COMO GENERACIÓN, DE QUIENES

CONFIAMOS EN LOS INDIVIDUOS Y EN SU CAPACIDAD DE REFLEXIÓN Y TRANSFORMACIÓN, DE QUIENES CREEMOS QUE TODAS LAS VOCES CONSTRUYEN LA NACIÓN, PERO SOLO SU ARTICULACIÓN CONSTRUYE LA DEMOCRACIA. POR ESO ES QUE INVITAMOS A TODOS A DEBATIR Y COINCIDIR EN UNA REFORMA POLÍTICA QUE FORTALEZCA NUESTRAS INSTITUCIONES Y NUESTRO ESPÍRITU DEMOCRÁTICO. POR ESO ES QUE OFRECEMOS AL GOBIERNO QUE HOY SE INAUGURA Y A TODOS LOS GOBIERNOS ESTATALES, UN ESPACIO DE DIÁLOGO Y COLABORACIÓN DESDE EL CUAL OFRECER MAYOR BIENESTAR A TODOS NUESTROS CIUDADANOS. CONSTRUYAMOS PUES, ENTRE TODOS UN PAÍS MEJOR, UN PAÍS MAS RESPONSABLE, MAS JUSTO, MAS MODERNO, MAS NUESTRO, ESTO, ES TAREA DE TODOS”.

ACTO SEGUIDO, EL C. PRESIDENTE, DIP SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN, SOLICITÓ A LA DIPUTADA VICEPRESIDENTA TOMARA SU SITIAL PARA HACER USO DE LA PALABRA.

EN USO DE LA PALABRA EL **C. DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN** EXPRESÓ: “C. LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN; LIC. FERNANDO FRANCISCO GÓMEZ MONT URUETA, SECRETARIO DE GOBERNACIÓN Y REPRESENTANTE PERSONAL DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA; LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, GOBERNADOR SALIENTE; LIC. JORGE LUIS MANCILLAS RAMÍREZ, PRESIDENTE DEL

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA; COMPAÑEROS DIPUTADAS Y DIPUTADOS, INVITADOS ESPECIALES A ESTA SESIÓN SOLEMNE: ESTAMOS A UNAS HORAS DE ARRIBAR A LA FECHA EN QUE POR LEY NUEVO LEÓN ES TESTIGO DE LA TRASMISIÓN DEL PODER EJECUTIVO, SE CIERRA UNA ETAPA MÁS EN LA HISTORIA DE ESTE GRAN ESTADO AL CONCLUIR EL PERÍODO DEL GOBERNADOR SALIENTE, LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, E INICIAR UN NUEVO MANDATO, UN MANDATO DEMOCRÁTICO Y LEGAL DEL LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ. EN UN MARCO DE PLURALIDAD Y MADUREZ POLÍTICA, EL PASADO 5 DE JULIO LOS CIUDADANOS DE NUEVO LEÓN ACUDIERON A LAS URNAS PARA EXPRESAR SU VOLUNTAD, ELIGIENDO A LOS INTEGRANTES DE LOS ÓRGANOS DE REPRESENTACIÓN Y DEFINIENDO AL MISMO TIEMPO EL PROYECTO POLÍTICO QUE CONDUCIRÁ EL ESTADO EN EL PERÍODO CONSTITUCIONAL QUE INICIA ESTE 4 DE OCTUBRE. HOY, EN ESTA SESIÓN SOLEMNE CON LA PARTICIPACIÓN Y TESTIMONIO DE LOS TRES PODERES DEL ESTADO AQUÍ REPRESENTADOS, DE LA AUTORIDAD FEDERAL Y ANTE UNA DISTINGUIDA REPRESENTACIÓN DE LOS DIVERSOS SECTORES DE NUESTRA ENTIDAD Y DE LA NACIÓN, EL LICENCIADO RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ HA OTORGADO SU PROTESTA DE LEY COMO GOBERNADOR CONSTITUCIONAL. EL INICIO DE UN NUEVO MANDATO CONSTITUCIONAL NOS BRINDA LA OPORTUNIDAD DE REFLEXIONAR, FRENTE AL NUEVO TITULAR DEL EJECUTIVO Y ANTE ESTA REPRESENTACIÓN, SOBRE ALGUNOS ASPECTOS ESENCIALES DEL

ESCENARIO ACTUAL. LO ALCANZADO POR NUEVO LEÓN A LO LARGO DE SU HISTORIA, ES FRUTO DE SU LIDERAZGO IMPULSADO POR UNA SOCIEDAD DINÁMICA Y TAMBIÉN CRÍTICA, UNA SOCIEDAD DE TRABAJO, DE TENACIDAD Y DE PROGRESO QUE NOS IDENTIFICA Y QUE NOS UNE. EL PUEBLO DE NUEVO LEÓN, POR ENCIMA DE PREFERENCIAS PERSONALES, SIEMPRE HA EXIGIDO UN GOBIERNO QUE CUMPLA SUS DEBERES CONSTITUCIONALES, QUE PROTEJA AL CIUDADANO EN SU SEGURIDAD Y PATRIMONIO, QUE ADMINISTRE CON HONESTIDAD Y TRANSPARENCIA, QUE ENFRENTÉ LAS CRISIS ECONÓMICAS O DE SEGURIDAD CON DILIGENCIA Y CERTEZA, QUE PROMUEVA EL DESARROLLO INTEGRAL CON CREATIVIDAD, EN SÍNTESIS, QUE ACTÚE CON DECISIÓN Y FIRMEZA A FIN DE SATISFACER LAS DEMANDAS CIUDADANAS. ESTAMOS EN UNA ÉPOCA DIFÍCIL Y COMPLEJA. LAS CAMPAÑAS ELECTORALES, ÉPOCAS DE COMPROMISOS, DE PROPÓSITOS YA CONCLUYERON. ES HORA DE ACTUAR Y DE QUE NOSOTROS, SUS REPRESENTANTES, BRINDEMOS LA RESPUESTA ADECUADA QUE NOS CORRESPONDE HACER. LOS DIPUTADOS DE LOS SEIS GRUPOS LEGISLATIVOS QUE INTEGRAMOS LA LXXII LEGISLATURA AL CONGRESO DEL ESTADO, FELICITAMOS AL GOBERNADOR RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, POR EL INICIO DE SU MANDATO Y DESEAMOS QUE ESTE INICIO CONLLEVE A UNA ETAPA DE FORTALECIMIENTO DE LA RELACIÓN INSTITUCIONAL DE LOS PODERES. DENTRO DE ESE FORTALECIMIENTO, EL CONGRESO DEL ESTADO CON EL COMPROMISO DE CUMPLIR LA LEY, DEBERÁ HACER LO NECESARIO PARA PROPICIAR LO

QUE LA POBLACIÓN ESPERA: TRABAJO ARDUO Y RESPONSABLE, UN TRABAJO QUE SE REFLEJE EN CONSERVAR Y ADECUAR EL MARCO JURÍDICO A UNA SOCIEDAD QUE NOS EXIGE CADA VEZ MÁS CELERIDAD EN LAS DECISIONES, SÓLO ASÍ LOGRAREMOS QUE NUESTRA GENTE NO SÓLO PERCIBA SINO QUE ATESTIGÜE CON HECHOS UN TRABAJO COORDINADO MÁS ALLÁ DE LA ARENA POLÍTICA EN QUE POR NATURALEZA SE CONVIERTE EL QUEHACER PÚBLICO. CON EL INICIO DE SU MANDATO, SEÑOR LICENCIADO RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, LOS NUEVOLEONESES RENOVAMOS LA ESPERANZA EN UNA NUEVA ETAPA DE SUPERACIÓN Y DE PERSEVERANCIA. POR ELLO, ESPERAMOS QUE LA TRASMISIÓN DEL PODER EJECUTIVO QUE DERIVA DE ESTE ACTO SOLEMNE, SE TRADUZCA EN UNA ETAPA DE GRANDES REALIZACIONES PARA NUEVO LEÓN. TIENE USTED DEL CONGRESO DEL ESTADO EL RESPETO QUE SE LE DEBE A SU INVESTIDURA GANADA EN FORMA DEMOCRÁTICA, INVESTIDURA QUE CONLLEVA UN GRAN HONOR Y A LA VEZ UNA GRAN RESPONSABILIDAD, LA RESPONSABILIDAD DE GARANTIZAR EL BIENESTAR DE LOS HABITANTES DE LOS 51 MUNICIPIOS DE NUEVO LEÓN, AUGURANDO QUE LAS DECISIONES QUE USTED TOME SE TRADUZCAN EN UNA PREMISA SIMPLE: QUE POR ENCIMA DE CUALQUIER INTERÉS SE ENCUENTRE SIEMPRE EL INTERÉS SUPREMO DE LAS FAMILIAS DE NUEVO LEÓN. MUCHAS GRACIAS”.

ENSEGUIDA, EL C. PRESIDENTE EXPRESO: “SOLICITÓ A LOS PRESENTES PONERSE DE PIÉ, PARA ENTONAR EL HIMNO NACIONAL Y RENDIR HONORES A NUESTRA ENSEÑA PATRIA”.

CUMPLIDO LO ANTERIOR, EL C. PRESIDENTE EXPRESÓ: "DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 147 DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO, ME PERMITO DESIGNAR EN COMISIÓN A LOS SIGUIENTES DIPUTADOS: MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA, DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, DIP. JUAN CARLOS HOLGUÍN AGUIRRE, DIP. JORGE SANTIAGO ALANÍS ALMAGUER, DIP. VÍCTOR OSWALDO FUENTES SOLÍS, DIP. MARÍA DE JESÚS HUERTA REA, DIP. TOMÁS MONTOYA DÍAZ, DIP. HÉCTOR HUMBERTO GUTIÉRREZ DE LA GARZA, PARA QUE ACOMPAÑEN AL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO, LIC. RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, AL PALACIO DE GOBIERNO. SE DECLARA UN RECESO”.

ASIMISMO, EL C. PRESIDENTE DESIGNÓ OTRA COMISIÓN DESIGNANDO A LOS CC. DIPUTADOS: JOSÉ MARTÍN LÓPEZ CISNEROS, DIP. FERNANDO GONZÁLEZ VIEJO, DIP. GUILLERMO ELÍAS ESTRADA GARZA, DIP. LEONEL CHÁVEZ RANGEL, PARA QUE ACOMPAÑEN A LOS CIUDADANOS LIC. JOSÉ NATIVIDAD GONZÁLEZ PARÁS, AL LIC. JORGE LUIS MANCILLAS RAMÍREZ, PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA Y AL LIC. FERNANDO FRANCISCO GÓMEZ MONT URUETA, REPRESENTANTE PERSONAL DEL EJECUTIVO FEDERAL, AL PALACIO DE GOBIERNO. SE DECLARA UN RECESO”.

EFFECTUADO LO ANTERIOR, EL C. PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SOLEMNE SIENDO LAS VEINTITRÉS HORAS CON UN MINUTO, CITANDO PARA LA PRÓXIMA SESIÓN, DE CONFORMIDAD A LO ESTABLECIDO EN EL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, ELABORÁNDOSE PARA CONSTANCIA EL PRESENTE DIARIO DE DEBATES.- DAMOS FE:

C. PRESIDENTE:

DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN.

DIP. SECRETARIO:

DIP. SECRETARIA:

HERNÁN SALINAS WOLBERG.

BLANCA ESTHELA ARMENDÁRIZ
RODRÍGUEZ.